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•  В исполкоме горсовета

Р е м о н т  
фенольных домов

Исполком городского Совета народных депу
татов утвердил программу ремонта деревянно-па
нельных домов с утеплителем ПКЗ-ЗО, в котором 
превышена предельно допустимая концентрация 
(ПДК) формальдегида.

Ж илых домов, построенных, с применением 
ПКЗ-ЗО, в городе 45, из них 37 опасны для здо
ровья проживающих.

На первое апреля 1991 года ремонт выполнен 
в семнадцати жилых домах. В них утеплитель 
ПКЗ-ЗО заменен па минвату. Кроме того, квартиры 
изнутри, обшиты сухой штукатуркой. ПДК доведена 
до нормы (0,01). В восьми домах ремонт не требу
ется. т. к. ПДК соответствовал норме.

В настоящее время требуется ремонт в сем
надцати домах, где ПДК по формальдегиду превы
шает от 3 до 50 раз.

П редлагается ремонт оставшихся домов произ
вести в два этапа и завершить в 1992 году.

График ремонта домов представлен в следу
ющей таблице:

Первая колонка — номер по порядку, вторая
— адрес, третья — в е д о м с т в о , четвертая — год 
сдачи, пятая — содержание формальдегида.

Будут отремонтированы в 1991 году:

А э т о  — н е  с л у х и
Вместе с лавиной слухов о денежной рефор

ме, заговорили о том, что в столовых идет наценка 
н а  блюда. Но это, оказывается, не слухи. Действи
тельно. руководствуясь постановлением свыше, об 
этом распорядился облисполком. наценка в нашем 
городе идет в столовых II категории. Все блюда те
перь будут стоить дороже. На 50 процентов в сто
ловых О РСа объединения. Это не касается конди
терских изделий, таких, как конфеты, кофе, цены 
на них возрастут лишь на 20 процентов.

А вот в столовых III категории (на трассе и 
при промпредприятиях) блюда станут дороже толь
ко на 30 процентов — с 1 июня.

Р . М ЕТЕЛИНА.

Хозяйствовать эффективно, рационально
— Станислав Владими

рович, прежде всего, рас
скажите, как вы  себя 
чувствуете в сегодняшних 
условиях на посту руко
водителя лесхоза?

— Честно говоря, не
уютно. В целом по стра
не идет митинговая вол
на, на всех уровнях за 
нимаются дележкой вла
сти. А жизненно необхо
димо стране одно — нор
мальная работа.

Сейчас масса хозяев у 
лесов объявилась. Каж
дая организация считает 
себя вправе заготавливать

 древесину. У нас то
лько за  три месяца этого 
года зарегистрировано 
шесть самовольных ру
бок. Мы составляем бу
маги, но законы-то не 
действуют. Постановле
нием Совета Министров 
дается команда до при
нятия закона руководст
воваться старыми инст
рукциями, Из Ханты-Мансийска

 приходит бумага: 
подчиняться только окру
гу. Вот и гадай, кого 
слушать? Мы пока стара
емся руководствоваться 
законами.

Принятое в 1988 году 
постановление «О созда
нии комплексных пред
приятий в Российской 
республике» оказалось, 
на мой взгляд, большой 
глупостью. Фактически 
получилось так, что клю
чи от «зеленых кладо
вых» в области попали в 
руки руководителям ле
созаготовки. А их вопро
сы сохранения, воспроиз
водства лесов волную г 
очень мало. С разреш е
ния Тюменьлеспром» ок
ружные предприятия, 
Сергинолес не взяли под 
вырубку ни одного гекта
ра горельников. Везде 
идет вырубка нетронутого 
леса. И хозяин лесов лес
ничий сегодня попал под 
руководство лесозагото
вителя. Работа лесничего 
теперь оценивается по 
кубам вырубленного ле
са. Во всех отраслях по 
всем статьям лесное хо
зяйство идет в последнюю 
очередь.

— Но, наверное, со
здавая комплексные хо
зяйства, руководствова
лись лучшими побуждени
ями?

— Конечно. Думали, 
что появится возмож
ность лавировать людьми.

На пересечении 
проблем

БО ЛЬШ ИМ И лесными богатствами сла
вилась сибирская земля. Много на ней 
было нехоженых троп, мест, где не сту

пала нога человека. Однако все течет, все меняет
ся в нашей жизни. Ежегодные пожары и варварские 
вырубки подорвали запасы «зеленого» богатства.

Не зря в народе сегодня называют советский 
рубль деревянным. е с ли и имеет он как о й -то вес 
на мировом рынке, то основная масса ложится на 
нефтегазовые да лесные поставки. Перекачиваем за 
границу первичное сырье, из которого делают за 
«.бугром» товары, оборудование. И мы покупает их 
за последнюю валюту, переплачивая втридорога.

Практику такую вряд ли назовешь нормаль
ной. достойной просвещенного парода. Это и забо
тит многих людей. К их числу относится и С. В. 
Новиков, заместитель генерального директора КПО 
Сергинолес, главный лесничий. В Октябрьский про
изводственный лесхозучасток, которым руководит 
Станислав Владимирович, входят семь лесничеств 
и цех по переработке древесины. Немалую терри
торию приходится контролировать. А с большим ХО
ЗЯ Й С ТВ О М  — большие заботы. О них то и вел речь 
С. В Новиков в разговоре с корреспондентом газе
ты.

площадка под буровую. 
Мы им разрешения не 
даем, так как они не сда
ли нам предыдущую пло
щадку. Тогда руководство 
экспедиции реш ает во
прос без нашего участия
— через объединение 
Сергинолес. И всего де- 
лов-то. Мы же полно
стью подчинены объединению

 даже своего рас
четного счета не имеем 
А в это время и д ет стра
шная торговля лесом. В 
бартерные сделки я тоже 
не имею возможности 
вмешиваться. Приходит 
указание из Сергинолеса 
отпустить столько-то лe
са — и все.

сегодня есть свой козырь. 
Они пугают правительст
во отсутствием бумаги. 
Мол, начнем реорганиза
цию, еще меньше дадим 
и деловой древесины, и 
бумаги. Так что получа
ется, что, якобы, не ко 
времени пришлись бы эти 
перемены.

— Станислав Владими
рович, вы уж е упоминали 
горельники. А  что вы 
можете сказать о возм ож
ных лесных пожарах в 
нынешнем году, что дела
ется для борьбы с ними?

— Ежегодное привле
чение людей с предпри
ятий (до 500 человек) на 
пожаротушение себя не 
оправдывает. Вот мы и

пытаемся создать м алое 
предприятие, к о т о р о е  
бы специализировалось 
на тушении пожаров. 
Ведь необученные люди 
там практически беспо
лезны. Положительный 
опыт такой есть, уже год 
в Нижневартовске отрабо
тал кооператив, где про
фессионалы - пожарники 
достаточно эффективно 
занимались пожаротуше
нием,

Предприятия сродства 
все равно выделяют, ког
да мы просим у них лю
дей. Хотим от них полу
чить эти деньги на содер
жание профессионалов. 
Нефтяники их выделить 
согласны, с райисполко
мом создание этого МП 
тоже согласовано, е сть и 
свой учредитель — Тюмен
ская база авиационной ох
раны лесов, которая гото
вит договор. Пока что де
ло уперлось только в раз
работку и заключение 
этого договора.

— Вы очень преду
бежденно настр о е н ы  
против лесопромышленни
ков...

— Заготовка леса идет 
варварскими методами. И 
об этом уже давно говорят

 на самых разных 
уровнях. Лес в наших ус
ловиях  необходимо заго
тавливать и сразу же 
вывозить зимой. К приме
ру, в Швеции и других 
странах летние заготовки 
вообще запрещены, так 
как теряю тся кондиции, 
портят древесину короеды

 и другие стволовые 
вредители. А у нас лес
промхозы со своими пла
новыми объемами зимой 
не справляются, ведут з а 
готовку и в летнее вре
мя.

Если даже без преда
телей пролежит древеси
на год-два, все равно 
начнет гнить. А у нас же 
лес лежит и больше. А 
потом из этого материала 
строят дома, которые уже 
лет через десять требуют 
капитального ремонта. Р е 
шение здесь может быть 
только одно — необходи
мо вырубать леса ровно 
столько, сколько предприятие

 в состоянии сразу 
же переработать и реали
зовать. Иначе это не про
мышленное освоение, а 
просто уничтожение ле
сов. беседовал 

А. ЛУЧКИН.

Двадцатого мая состоялось очередное заседа
ние Центризбиркома, которое рассмотрело посту
пившие протоколы о выдвижении кандидатов в 
Президенты РС Ф С Р Б. Н. Ельцина, Н. И. Рыжко
ва, Н. В. Бакатина, А. М. Макашова и А. М. Туле
ева, их заявления о согласии баллотироваться, их 
предложения о кандидатах в вице-президенты и о 
доверенных лицах. Установлено, что выдвижение 
кандидатов в Президенты проведено в полном со
ответствии с Законом «О выборах президента 
РС Ф С Р».

Центральная избирательная комиссия приняла 
постановление о регистрации кандидатами в П рези
денты РСФ СР:

Ельцина Бориса Николаевича — Председате
л я  Верховного Совета РС Ф С Р, народного депутата 
СССР;

Бакатина Вадима Викторовича— члена совета 
безопасности СССР;

Рыжкова Николая Ивановича — народного 
депутата СССР;

ЦЕНТРИЗБИРКОМ 
СООБЩАЕТ

Макашова Альберта Михайловича — команду
ющего войсками Приволжско-Уральского военного 
округа, народного депутата СССР;

Тулеева Аман-Гельды М олдагазыевича — 
председателя Кемеровского областного Совета на
родных депутатов, народного депутата РСФ СР.

По представлению кандидатов в Президенты 
РС Ф С Р Центральная избирательная комиссии заре
гистрировала кандидатами в вице-президенты:

Руцкова Александра Владимировича — члена 
Президиума Верховного Совета РС Ф С Р, председа
теля Комитета по делам инвалидов, ветеранов вой
ны и труда, социальной защите военнослужащие и 
членов их семей, народного депутата РС Ф С Р, Ге

роя Советского Союза:
Абдулатипова Рамазана Гаджимурадовича 

Председателя Совета Национальностей Верховного 
Совета РСФ СР, народного депутата РСФ СР:

Громова Бориса Всеволодовича первого за
местителя министра внутренних дел СССР, гене
рал-полковника, народного депутата СССР, Героя 
Советского Союза;

Сергеева А лексея А лексеевича — заведующ е
го кафедрой политической экономии Академий тру
да и социальных отношений, доктора экономических 
наук; профессора:

Бочарова Виктора Ивановича - -  начальника 
комбината «Кузбассшахтострой», народного депу
тата РС Ф С Р. Героя Социалистического Труда.

Одновременно с регистрацией кандидатов п 
Президенты РС Ф С Р и вице-президенты Централь
ная избирательная комиссия зарегистрировала до
веренных лиц претендентов на высший государст
венный пост в Российской Федерации.

Пресс-служба Центризбиркома.


